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Kurztitel  
 
Buslinie im Ringverkehr durch Werder während der Sperrung der 
Strombrücke einsetzen 

 

 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Die Oberbürgermeisterin / Der Oberbürgermeister wird gebeten, in Rücksprache mit der MVB 
eine Buslinie im Ringverkehr für Werder und Heumarkt ab dem 15. Juli 2022 bis zur Ende der 
Sperrung der Strombrücke einzurichten.  
 
Die Linie soll folgende Route fahren: Heumarkt – Zollhaus – Mittelstraße – Lingnerstraße – 
Oststraße – B1 – Turmschanzenstraße.  
 
Folgende Haltestellen sollen dabei angefahren werden: Heumarkt, Zollhaus, 
Lingnerstraße/Kegel-bahn, Gartenstraße (für den Anschluss an die Straßenbahnlinien 4 und 6), 
Turmschanzenstraße vor dem Ministerium für Infrastruktur und Digitalisierung.  
 
Um sofortige Abstimmung wird gebeten. 
 
 
Begründung:  
 
Voraussichtlich vom 15. Juli 2022 bis 17. August 2023 wird die bestehende Strombrücke für den 
Autoverkehr gesperrt. Ab diesem Zeitpunkt kann die Linie 46, die bisher Allee-Center und 
Heumarkt verbindet und sowohl dem südlichen Werder als auch dem Heumarkt einen ÖPNV-
Anschluss sichert, nicht mehr fahren.  
 
Die Linie 46 wird rege genutzt, insbesondere von älteren Menschen. Die Haltestelle Gartenstraße 
im nördlichen Werder ist für sie nicht fußläufig zu erreichen, ebenso wenig die Ersatzhaltestelle 
Heumarkt, die am 10. Juni in Betrieb genommen wird. Dennoch sollen laut bisherigen Planungen 
die Linie 46 ersatzlos wegfallen.  
 
Die Fraktion GRÜNE/future! hat am 2. Mai 2022 einen Bürgerdialog zur Verkehrssituation in 
Ostelbien vor Ort in Cracau durchgeführt. Dabei wurde von einem Bürger die Anregung 
vorgetragen, einen Ringverkehr durch den Werder einzurichten. Die Volksstimme berichtete 
darüber am 04. Mai 2022.  
 



  

Dieser Vorschlag ist sinnvoll und aus unserer Sicht praktikabel. Deshalb sollte diese Buslinie zum 
15. Juli 2022 bis zur Ende der Sperrung für den Autoverkehr eingesetzt werden.  
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